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内容提要 

·我们医院肾源比其他医院稍微丰富点 

·今年到现在，应该也有二三百例。 

·去年的话，做了三百多。 

 

录音内容 

…… 

调查：哎你好你好，这是那个肾移植办公室是吧，肾移植病房。 

医生：啊对，肾移植。 

 

调查：我有一个家属呢，想做肾移植，所以说我想问您啊，就说咱们就是去了

以后哈，等待多长时间能做大约？ 

医生：多长时间？你是想做外延的还是亲属的？ 

 

调查：不是亲属的，呵呵，异体的。 

医生：外延的是吧？ 

 

调查：啊，对对对。 

医生：哦，哎你稍等一下啊。 

 

（换了个女医生） 

医生：喂！ 

调查：哎，你好你好。 （医生：哎你好！）哎，您大夫哈，我想问您啊，我是

邯郸的哈。 

医生：你家是哪的？ 

 

调查：邯郸，河北。 

医生：噢，你是河北的是吧？ 

 

调查：河北，河北～ 

医生：你咨询的是，跟家属咨询，还是自己咨询，还是跟朋友啊? 

 

调查：给家属，给家属。 

医生：不是，你在电话里头咱们都说不清。你这样吧，你那个专门来我们这

边，来我们这边咨询吧，好不好？ 

 

调查：但是呢，我就想问问，大约多长时间呢，我能做上啊?就说咱们医院做的

多的话，肯定轮的也就快吧。你说咱们这个医院是不是做的很多呀？ 

医生：哦，相对来说，我们医院是这个肾源比其他医院稍微丰富点，就是你配

的几率会大一点。 



 

调查：噢噢，这样，像咱们今年做的多吗？今年到现在做 

      多吗？ 

医生：到现在，到现在应该也有二三百例，差不多。 

 

调查：噢，那二三百例，那咱们一年能做五六百例，等于？ 

医生：这个去年的话，做了三百多。今年我们还不知道。因为下半年我们也不

清楚，是肾源多还是少。 

 

调查：噢噢，没法估计哈，就说上半年～ 

医生：对，这个必须都是都是没法估计的，不是人为的。 

 

医生：这个我们这边也特别的忙，你如果是还想咨询其他问题的话，我建议你

亲自过来，好不好，因为这个电话里边是说也说不清楚，我们这边也特别嘈

杂。 

调查：哎，好嘞。 

医生：呵呵，好，好，再见啊。 


